

Lebenslauf

Prof. Dr. Albrecht Hesse, Jahrgang 1956

- 1975 Studium der Rechtswissenschaft in Freiburg und Genf
- 1982 Dissertation über die „Verfassungsmäßigkeit des Fernmeldemonopols der Deutschen Bundespost“
- seit 1984 Referent in der Juristischen Direktion des Bayerischen Rundfunks
- 1986 – 1991 Lehrauftrag Medienrecht an der Universität Bamberg
- seit 1988 Lehrbeauftragter der Ludwig-Maximilians-Universität München,
Juristische Fakultät
- seit 1999 Juristischer Direktor des Bayerischen Rundfunks
- seit 2003 Stellvertretender Intendant des Bayerischen Rundfunks
- Berufung zum Honorarprofessor an der Ludwig-Maximilians-Universität
München

Veröffentlichungen zum Medienrecht, unter anderem Lehrbuch
„Rundfunkrecht“ in der 3. Auflage